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MONOLIN Claude
5 résidence la closeraie
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06 87 11 48 29
Claude.monolin@laposte.net

« Plate- forme multimodale carrières de Vignats »

Monsieur le Commissaire enquêteur.

Au trav ers de cette enquête publique, il apparait que le chemin de halage reliant Aubev oy e au pont de Courcelles sur Seine
pourrait être f ermé.
 Je suis un randonneur qui pratique cette activ ité sur un v olume de 2 à 3000 kilomètres annuels. Je passe donc très
f réquemment à cet endroit, plusieurs f ois par semaine, et je peux donc porter à v otre connaissance que c’est un sentier très
f réquenté quel que soit le jour de la semaine.

J’y  rencontre des promeneurs, d’autres randonneurs, des cy clistes, de multiples personnes prof itants de ce bord de Seine
plus qu’agréable, et ce à toute heure de la journée. Une f ermeture de cet accès est inenv isageable au moment ou l’on
encourage la population à pratiquer des activ ités saines et/ou phy siques. D’autre part, cet accès f ait partie d’un ensemble de
chemins de randonnées qui contribue grandement à l’attrait qu’of f re notre région pour cette activ ité qui compte de plus en plus
d’adeptes. Je constate que actuellement les passerelles de St pierre la Garenne et celle des Trois Lacs aux Andely s sont
actuellement f ermées. Tout ceci donne l’impression de v ouloir compliquer la v ie des randonneurs, et par la même de
dév aloriser un site (les bords de Seine) qui pourtant a peu d’équiv alents !

Je sais que le projet prév oit une solution de contournement, mais cela ne peut en aucun cas compenser l’interruption brutale
de la continuité de ce chemin de Halage.
Je rappelle qu’il s’agit d’un patrimoine collectif , qui doit être préserv é, et qui d’ailleurs l’a été depuis l’abandon de son caractère
purement utilitaire.

Je demande donc le maintien constant de l’accès à ce chemin de halage qui ne doit en aucun cas être « réserv é » au
prof it d’une entreprise, même pour les meilleures raisons du monde.
Une solution ty pe « CEMEX » existante à Courcelles Bouaf les peut être env isagée, mais elle ne doit pas empêcher
l’accessibilité à ce chemin quels que soient l’heure et le jour de passage.

Enf in je m’interroge sur le caractère bruy ant de cette activ ité. Cela a-t ’il été bien pris en compte ?
Il ne doit pas y  av oir une diminution de la qualité de v ie sur le Secteur d’Aubev oy e et une activ ité extrêmement bruy ante ne
doit pas s’implanter. Quels sont les mesures qu’entend prendre cette entreprise pour ne pas troubler son v oisinage ?
Nous av ons tous choisis de résider dans cette petite v ille, pour ne pas subir des nuisances urbaines, et à f ortiori aussi pour
ne pas subir des nuisances industrielles.

Vous remerciant de prendre en compte mes demandes et remarques, je v ous prie d’agréer Monsieur le commissaire enquêteur
l’expression de mes sentiments distingués.

Claude Monolin

PS : je v ous remercie de bien v ouloir accuser réception de ce mail
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